



Presidenta de la SCJN rinde su último informe de labores

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- La presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, presentó su último Informe Anual de Labores. Advirtió que los derechos humanos están en riesgo, cuando el poder no puede ser frenado y controlado. Además, dijo, la reforma judicial representa



enormes retos para los jueces, pues se encuentran en un escenario sin precedentes a nivel mundial.

A este evento no asistieron **los presidentes** del Senado, de la **Cámara de Diputados**, ni la magistrada del Tribunal Electoral.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1ywo6pjrZS5z_D3YQ?e=i74fKq